



CHAPITRE 2.1

Pour une révolution des achats responsables



Ali
Compagnon TP

Mal aimée, encore souvent consacrée à la chasse aux coûts, la fonction Achats a vu son image redessinée progressivement avec l'apparition de la notion d'achats responsables. L'ObsAR, Observatoire des Achats Responsables, créé en 2009, s'est donné pour objectif d'accompagner les entreprises, proposant à ses adhérents des groupes de travail et d'échanges de bonnes pratiques, notamment sur la question de l'insertion et des indicateurs de l'évolution des pratiques métiers. Afin de placer l'accès ou le retour à l'emploi au cœur des préoccupations des directions Achats, il fournit aux acheteurs des outils leur permettant d'aborder plus facilement et plus efficacement le secteur de l'insertion par l'activité économique et les secteurs adaptés et protégés.